



## Melesat, QS WUR UNAIR Tembus Top 369 Dunia

**IKA UNAIR** - Universitas Airlangga (UNAIR) Kembali mendapatkan pengakuan internasional. Kali ini, Quacquarelli Symonds World University Rankings (QS WUR) resmi umumkan peringkat universitas terbaik di dunia. Lembaga pemeringkatan yang bergengsi tersebut mendudukkan UNAIR pada peringkat ke-369 untuk tahun 2023. Capaian tersebut membuktikan bahwa UNAIR layak menjadi perguruan tinggi yang patut di perhitungkan, bukan hanya tingkat nasional, melainkan internasional. Prestasi itu pun merupakan hasil ikhtiar bersama dari seluruh sivitas akademika UNAIR, baik dosen, mahasiswa, hingga alumni. Hal itu disampaikan oleh Rektor UNAIR, Prof Dr Mohammad Nasih SE MT Ak pada jumpa pers bersama awak media di Kantor Manajemen, Kampus MERR C UNAIR, Kamis (9/6/2022).



"Alhamdulillah, UNAIR mengalami peningkatan yang cukup signifikan, yakni 96 poin. Dari (peringkat, red) 465 tahun kemarin, sekarang menjadi (peringkat, red) 369," ujarnya.

## Bangga! Alumnus UNAIR Raih Medali Emas pada Ajang SEA Games



**IKA UNAIR** - Komitmen berprestasi tidak hanya digalakkan oleh mahasiswa aktif Universitas Airlangga (UNAIR) saja. Alumni UNAIR turut andil menorehkan prestasi yang membanggakan almamater. Kali ini, prestasi gemilang datang dari alumnus Bahasa dan Sastra Inggris Fakultas Ilmu Budaya (FIB) UNAIR angkatan 2013 Janis Rosalita Suprianto. Janis sapaan karibnya, sukses meraih medali emas pada ajang internasional SEA Games 2021 yang digelar pada 23 Mei lalu di Hanoi, Vietnam.

SEA Games menjadi ajang kompetisi yang melibatkan 11 negara di Asia Tenggara. Ajang bergengsi itu digelar setiap dua tahun sekali di negara-negara Asia Tenggara yang terpilih sebagai tuan rumah. Dalam penyelenggaraan yang ke-31, SEA Games mengusung tema For a Stronger South East Asia.

## Alumni FKH UNAIR Bagikan Ramuan Herbal Gratis untuk Sapi Terjangkit PMK

**IKA UNAIR** - Kondisi wabah penyakit mulut dan kuku (PMK) yang menyerang hewan ternak, semakin mengganas. Hampir di semua daerah ditemukan penyakit tersebut, tak terkecuali di kawasan lereng Gunung Merbabu yang merupakan sentra sapi Kabupaten Semarang. Gerak cepat langsung dilakukan oleh Dokter hewan Mukhlas Yasi Alamsyah salah satu Satria Airlangga Veterinarian (SAGAVET) Ikatan Alumni Universitas Airlangga (IKA-UA) yang melakukan pendampingan di Kecamatan Getasan, Kabupaten Semarang.



Dokter Mukhlas mengungkapkan setidaknya wabah PMK telah menyerang 10-15 sapi setiap hari. "Ini memang cepat menyebar. Namun seperti diremehkan karena tidak menular ke manusia dan angka kematiannya terhitung rendah," ujarnya pada Jumat (3/6/2022).





## Musyawarah IKA FH UNAIR Menetapkan Masfuk jadi Ketua Periode 2022-2026



**IKA UNAIR** - Universitas Airlangga (UNAIR) sebagai salah satu PTN terbaik di Indonesia telah melahirkan berbagai nama besar yang menduduki profesi atau jabatan penting di Indonesia. Termasuk Fakultas Hukum UNAIR, terkenal dengan alumni-alumnyanya yang terus berkontribusi untuk kemajuan almamaternya.

Ikatan Alumni Airlangga (IKA) UNAIR Komisariat FH menyelenggarakan musyawarah komisariat bertempat di Gedung A Ruang 303 FH UNAIR, Sabtu (05/6/2022). Kegiatan itu dihadiri sejumlah alumni FH bereputasi seperti Dr Abdul Kadir Jailani SH MH selaku Direktur Jenderal Asia Pasifik dan Afrika Kementerian Luar Negeri RI; Dhanny Jauhar SH LLM selaku Senior Legal Advisor Kuwait Foreign Petroleum Exploration Company; dan berbagai alumni membanggakan lainnya. Musyawarah komisariat itu digelar untuk memilih Ketua IKA UNAIR Komisariat FH Periode 2022-2026

## Wakili Indonesia, Alumnus UNAIR Raih Dua Medali di Sea Games 2021

**IKA UNAIR** - Dio Novandra Wibawa alumnus Universitas Airlangga (UNAIR) berhasil meraih dua medali sekaligus dalam ajang SEA Games 2021. Alumnus Fakultas Hukum UNAIR angkatan 2014 tersebut berhasil meraih perak pada cabang olahraga finswimming nomor Mens Estafet 4x200 Meter Surface dan medali perunggu pada nomor Mens Estafet 4x100 Meter Surface. Tak seperti atlet setimnya, Dio baru pertama kali mewakili Indonesia dalam ajang bergengsi itu. "Saya merasa bangga sekaligus terharu karena di momen pertama kali saya berkesempatan mengikuti SEA Games, saya bisa menyumbang raihan medali bagi Indonesia," ungkap atlet asal Surabaya itu.



Meski baru pertama kali menjejakkan kaki pada kompetisi tingkat ASEAN, Dio telah memiliki catatan prestasi menakjubkan dalam bidang selam. Terbukti dari riwayat raihan emas pada Pekan Olahraga Nasional (PON) 2016 di nomor 100 meter surface putra, serta perak pada PON 2021 di nomor estafet 200 meter surface putra.

## Asrama Bhinneka Tunggal Ika Adakan Halal Bihalal Bersama Pakde Karwo dan Para Alumni



**IKA UNAIR** - Asrama Bhinneka Tunggal Ika salah satu asrama yang dikhususkan bagi mahasiswa Universitas Airlangga (UNAIR) menyelenggarakan halalbihalal pada Sabtu (4/6/2022) bersama beberapa alumni. Halalbihalal itu diadakan sebagai ajang menyambung silaturahmi antar alumni dan mahasiswa penghuni asrama. Salah satu alumni yang datang adalah Pakde Karwo, Gubernur Jawa Timur Periode 2009-2019.

Tri Wahyudi selaku pengurus Asrama Bhinneka Tunggal Ika menuturkan bahwa konteks pembicaraan di halalbihalal terkait seputar slogan yang mereka bawa. Tagline di Asrama Bhinneka Tunggal Ika adalah seduluran saklawase.

"Maka dari itu alumni yang berpuluh-puluh tahun berpisah dari asrama dan lulus dari status mahasiswa tapi masih nyambung dengan adanya ikatan di asrama ini," jelas Tri Wahyudi.

Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

### CONTACT US

 @ikaunair  alumni.unair.ac.id  
 info@unair.ac.id  @ika\_ua

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>